

## INCLUSION

# Responsabilité sociétale des entreprises et inclusion: l'Aapise fait le lien

L'Association d'Appui à la Participation, à l'Inclusion Sociale et Environnementale, plus connue sous l'acronyme Aapise, a lancé son fond de dotation ce lundi 18 décembre.



Le lancement du fond de dotation de l'Aapise a eu lieu en présence d'élus locaux et de chefs d'entreprises à La Lisière au château de Bruyères-le-Châtel.

cement de ce fond.

## De la philanthropie vers l'actionnariat social

Concrètement, l'association fait appel à la générosité des entreprises dans le cadre de leur programme de Responsabilité sociétale des entreprises (RSE). Le RSE peut être mis en œuvre dans trois domaines différents : l'environnement, le social et la gouvernance (ESG). L'action médico-sociale menée par l'Aapise entre directement dans la rubrique sociale.

d'une action ESG efficace, porteuse de sens pour l'entreprise et surtout, construite sur des indicateurs solides et vérifiables», rappelle l'Aapise dans son nouveau livre blanc présenté lundi soir.

Aux chefs d'entreprises présents Sylvain Lamour, directeur général adjoint, et Ismaïl Mesloub, directeur général, ont présenté l'action de l'Aapise, et ses projets comme notamment son concept d'incubateur d'inclusion et de parcours. La présentation a été suivie d'ateliers et de parcours de rencontres afin de permettre au public d'appréhender dans sa globalité l'action de l'Aapise.

Une présentation importante qui vient marquer une nouvelle étape « de la philanthropie vers l'actionnariat social », avec pour solide fondation un livre blanc qui se veut être à la fois un manifeste et un appel à l'action.

■ Teddy Vaury

• Pour faire un don, il faut soit se rendre sur le site internet de l'Aapise, soit directement à la page suivante : [https://sogecommerce.societegenerale.eu/votre-site/FONDS\\_DE\\_DOTATION\\_AAPISE](https://sogecommerce.societegenerale.eu/votre-site/FONDS_DE_DOTATION_AAPISE)

Ce fond de dotation a donc l'ambition de faire valoir l'action menée sur le terrain par l'association et offrir l'opportunité aux entreprises essonniennes de la soutenir. « A très brève échéance, le droit européen prévoit un contrôle strict de la performance extra financière des grandes entreprises alors qu'aujourd'hui le système normatif est surtout déclaratif et peu contraignant. Ainsi, à l'horizon 2024, l'avantage sera donné aux acteurs économiques qui auront fait le choix

En Essonne, l'Aapise est un acteur reconnu de l'inclusion. Elle œuvre pour l'autonomie des enfants et des adultes, pour l'insertion professionnelle, mais également pour la prévention et la protection de l'enfance. Bref, l'Aapise est partout, ou presque. Mais cela demande des moyens et l'association a décidé d'ajouter une corde à l'arc de ses ressources en lançant un fond de dotation pour la soutenir dans ses projets.

« Le lancement de ce fond est une étape très importante pour asseoir nos ressources, établir des partenariats avec les entreprises du territoire et soutenir toutes nos actions en faveur des personnes fragilisées », a insisté Jacky Filoche, vice-président du Conseil d'administration, accompagné de la présidente Françoise Ribière, pour le lan-